



Pour une commune forte !

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

UNION DEMOCRATIQUE DU CENTRE

Section Epalinges

Web www.udc-epalinges.ch

E-mail : info@udc-epalinges.ch

ELECTION COMPLEMENTAIRE A LA MUNICIPALITE D'EPALINGES - SECOND TOUR

A l'issue du 1er tour de l'élection complémentaire, les deux candidats représentant le centre-droit ont cumulé 57.3% des voix. Vox populi, l'UDC prend acte et ne fera pas barrage au candidat Félix Schmidt au second tour.

Je souhaite remercier chaleureusement les 787 électrices et électeurs qui ont soutenu ma candidature, la portant à 24% des voix. Après quinze années de mandat de Conseiller communal et cinq ans de députation, ce résultat m'honore et renforce ma motivation à continuer mon engagement politique en faveur de notre commune et de notre canton.

Sans alliance au second tour, ma candidature n'a que de très faibles chances d'aboutir à une élection et aurait probablement fait barrage à Félix Schmidt en élisant la candidate de l'alliance rose-verte.

L'UDC Epalinges le répète haut et fort depuis plus de dix ans: Nous souhaitons une majorité de centre-droit à la Municipalité. Si aujourd'hui cette majorité est en place avec trois élus issus du PLR, rappelons qu'il n'y a pas si longtemps l'exécutif était composé de quatre élus de gauche et un élu du centre-droit. Il convient donc de ne pas baisser sa garde.

Ayant en vue les élections de 2026, l'UDC souhaite un centre-droit renforcé et non pas affaibli par l'élection d'une candidate de gauche. J'ai donc décidé de retirer ma candidature.

Pour conclure, j'annonce que cette décision n'est pas le fruit d'une négociation avec les Verts-libéraux, et que l'UDC présentera une candidature à la Municipalité en 2026.

Avec mes meilleures salutations

Yann Glayre

Epalinges, le 04 mars 2024

Contacts :

Yann Glayre, président du parti, 079 585 78 50